



DICE QUE HARÁ HISTORIA

Samuel se registra y apunta contra FAM y “los morenos”

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Con la mira puesta en Claudia Sheinbaum y la apuesta del voto de los jóvenes, Samuel García, aún gobernador en Nuevo León, se registró como precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia en 2024.

“Tenemos que sacar a la vieja política del país de una vez por todas; vamos a demostrar cómo se hace política de la nueva para un

nuevo México. Vamos con todo, y estoy seguro que, desde esta trinchera, yendo solos por primera vez, vamos a hacer historia, así que don Dante, gracias por su confianza, no lo vamos a defraudar”, expresó en referencia a Delgado Rannauro, líder nacional del partido, quien lo acompañó en el trámite.

El aspirante reconoció al dirigente naranja por no haberse subido a ese “titanic” del Frente Amplio por México, alianza que “nació muerta”.

Sin dar nombres, el emecista indicó que la competencia está en Claudia Sheinbaum.

“Que se agarren los *morenos*, porque hoy inician las campañas de a de verás, no las campañas aburridas, ilegales, de seis meses violando la Constitución”, advirtió.

De igual forma, hizo referencia a Xóchitl Gálvez: “Hoy va a cambiar la dinámica de la campaña presidencial, porque ahora sí va a haber ofertas decentes, no las que le dan pena a sus dirigentes, que madrean a *Alito* (Alejandro Moreno, líder del PRI), y luego le piden perdón”.

“O esas campañas donde no llenan estadios”, agregó en mofa a Sheinbaum, quien no logró buena convocatoria en el Estadio Azul.

La campaña será “de piso” y, sobre todo, estará enfocada a los *centennials* y *millennials*, al ser 57 por ciento de la población del país, y con cuyo voto espera que MC “arrase” con el Congreso de la Unión.